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Abstract (en)
The barrier consists of a heavy base (1) formed, for example, from reinforced concrete. The base has recesses (12), e.g. 50 mm deep, in its lower
edge to receive the forks of a forklift truck and threaded adjustable feet to accommodate different ground levels. The sections of the barrier are
joined together by links in the form of plates (4) with two vertical rods which are inserted inside the end posts (2) of adjacent sections. Each section
measures some 2.5 m long and weighs about 1000 kg.

Abstract (fr)
La barrière selon l'invention comporte un socle (1) massif allongé et présentant une face inférieure (14) sensiblement plane dans laquelle sont
ménagés deux rainures (12) transversales distantes l'une de l'autre et deux trous verticaux (21) réalisés dans le socle, respectivement vers chacune
de ses extrémités, ces trous débouchant sous le socle dans des lamages (16) qui s'étendent jusqu'aux faces d'extrémité longitudinale du socle. Ces
trous sont préférentiellement constitués par les alésages de poteaux tubulaires (2) noyés dans le socle. Les barrières peuvent être reliées par des
pièces de raccordement (4) comportant des tiges (44) qui s'insèrent dans les alésages des poteaux. <IMAGE>
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